

Sujet : [INTERNET] Parc éolien

De : lauryn antoine <lauryn.antoine@hotmail.fr>

Date : 12/10/2023 09:04

Pour : "pref-eolien-marcillac-lanville@charente.gouv.fr" <pref-eolien-marcillac-lanville@charente.gouv.fr>

Bonjour,

J'ai entendu parler du projet pour le parc éolien à Marcillac Lanville.

Je tiens à vous témoigner de mon accord et de mon intérêt pour ce projet.

Bien à vous,

ANTOINE Lauryn

Sujet : [INTERNET] Soutien au projet éolien de Marcillac Lanville

De : Nathalie Tomas <tomas.nathalie@yahoo.fr>

Date : 12/10/2023 13:11

Pour : "pref-eolien-marcillac-lanville@charente.gouv.fr" <pref-eolien-marcillac-lanville@charente.gouv.fr>

Bonjour,

J'espère que vous allez bien. Je tenais à exprimer mon soutien au projet éolien de Marcillac Lanville. Je crois fermement que ce projet est non seulement bénéfique pour notre communauté, mais également pour l'environnement.

Tout d'abord, les avantages environnementaux du projet éolien sont indéniables. En adoptant une source d'énergie propre et renouvelable, nous contribuons à réduire notre empreinte carbone et à lutter contre le réchauffement climatique. Les éoliennes produiront de l'électricité sans émissions de gaz à effet de serre, ce qui est essentiel pour préserver notre planète pour les générations futures.

De plus, le projet éolien de Marcillac Lanville aura un impact positif sur notre économie locale. Il générera des emplois, que ce soit pendant la phase de construction ou pour l'entretien continu des éoliennes. Ces opportunités d'emploi contribueront à dynamiser notre économie et à soutenir nos concitoyens.

En outre, le projet éolien contribuera à diversifier notre mix énergétique. Il nous rendra moins dépendants des énergies fossiles et des importations d'énergie, ce qui renforcera notre sécurité énergétique à long terme.

Enfin, je tiens à souligner que le développement des énergies renouvelables est une tendance mondiale incontournable. En soutenant ce projet, nous nous positionnons en tant que communauté visionnaire, prête à prendre des mesures positives pour notre avenir.

Je vous encourage vivement à appuyer le projet éolien de Marcillac Lanville et à considérer les avantages qu'il apportera à notre communauté. Ensemble, nous pouvons contribuer à un avenir plus propre, plus durable et plus prospère pour tous.

Je vous remercie de votre attention à cette question cruciale.

Cordialement,

Nathalie Tomas

Sujet : [INTERNET] Projet éolien

De : jacques Bouchelot <jacquesbouch@yahoo.com>

Date : 12/10/2023 18:09

Pour : pref-eolien-marcillac-lanville@charente.gouv.fr

Bonjour je suis tout à fait favorable au projet éolien de Marcillac lanville. Bien cordialement JACQUESBOUCHELOT

Dominique BOUCHELOT

Sujet : [INTERNET] Avis sur l'installation d'éolienne sur Marcillac Lanville

De : christophe.chaumette@free.fr

Date : 12/10/2023 18:40

Pour : pref-eolien-marcillac-lanville@charente.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je suis opposé à ce projet. Mais pourquoi ?

Dans ce projet, il est question d'énergie, cette énergie dont tout le monde a besoin, cette énergie dont l'être humain ne peut plus se passer pour maintenir son confort :

- Son confort technologique pour celui qui est loin des éoliennes,
- Son confort financier pour celui qui va en tirer profit.

Mais à quel prix :

- Au prix de la santé des riverains dégradée par les rayonnements électromagnétiques, des effets stroboscopiques, des nuisances sonores et visuelles, ...
- Au prix de notre faune, de la biodiversité particulièrement riche dans cette région qui elle, sera en première ligne pour subir les mêmes nuisances que les humains avec en plus le risque d'impact (et eux ne pourront pas donner leur avis sur ce projet destructeur). PS de la part des oiseaux pour Abowind : « Merci pour le couloir de migration laissé entre 2 éoliennes, pensez bien à positionner les panneaux indicateurs sur les nuages »
- Au prix de la flore de notre campagne, de notre terre ancestrale, du bétonnage de nos champs.

Mais pourquoi en est on arrivé là, à ce besoin urgent d'énergie, à cette augmentation du prix de l'électricité et le risque de pénurie :

- Par de mauvaises orientations énergétiques stratégiques antérieures
- Par un constat de baisse des énergies fossiles pourtant annoncée depuis longtemps
- Par un besoin des concepteurs et installateurs d'éoliennes à s'enrichir à tout prix (peut être même par copinage...)

Les citoyens ruraux de Marcillac Lanville et de ses environs impactés par ce projet ne sont pas plus responsables de ce manque d'énergie que ne l'est la Charente qui a déjà beaucoup contribué à y pallier.

Je ne vais donc pas m'étendre sur le superbe dossier bien orienté d'Abowind. Suffisamment d'articles sur internet viennent contrebalancer les arguments d'Abowind qui indiquent :

- Que les perturbations sur l'humain seront minimisées (alors que de nombreux témoignages indiquent bien le contraire sur d'autres projets alors qu'on leur avait également fait miroiter un impact limité),
- Que l'impact sur les animaux sera quasi nul (en même temps c'est sûrement vrai, aucun animal n'est jamais venu se plaindre),
- Que des tonnes de béton seront bien enfouies (mais ça ne se verra pas, enfin peu, enfin pas trop),
- Qu'il n'y aura pas d'impact environnemental à court terme (oui mais à long terme ?),
- Que la fabrication et le recyclage de ces éoliennes seront écologiques (mais, vu les matériaux utilisés, l'impact environnemental grèvera significativement cette production soit disant « verte » en plus qu' « aléatoire »)

Alors pourquoi faire comme d'habitude, voir à courte échéance le besoin énergétique pour satisfaire les électeurs et les lobbyistes. Voyons donc, tous, pour une fois, l'avenir à long terme pour nos enfants et notre planète et laissons la terre nourrir les hommes et la diversité de sa faune et sa flore nous protéger comme elle l'a toujours fait. Ne la martyrisons pas plus qu'elle ne l'est déjà.

Par conséquent, je réitère que je m'oppose à ce projet.

Merci à l'ensemble des concitoyens qui s'opposent également à ce projet néfaste et qui sont soucieux de maintenir l'attractivité touristique de notre belle campagne. Leur vision n'est pas une vision d'avenir à 10 ans sur ce que ces éoliennes vont créer mais à 30 ans sur ce qu'elles vont détruire. Le destin de notre belle région est entre nos mains.

Veuillez recevoir, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes salutations distinguées.

Christophe CHAUMETTE